

**Staatskanzlei**  
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24  
4509 Solothurn  
Telefon 032 627 20 70  
kanzlei@sk.so.ch  
www.so.ch

**Medienmitteilung****Eigenverbrauch von Solarstrom soll einfacher werden**

**Solothurn, 25. September 2018 – Wer gemeinsam eigenen Strom nutzt, soll dies in Zukunft einfacher machen können. Und: die Vergütungssätze für grössere Photovoltaikanlagen sollen attraktiver werden. Der Regierungsrat unterstützt entsprechende Pläne des Bundes.**

Das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation (UVEK) will für den Zusammenschluss von Eigenverbrauchsgemeinschaften die Querung von Strassen und Wegen zulassen. Gleichzeitig werden im Rahmen der periodischen Kostenüberprüfung für Photovoltaikanlagen die Vergütungssätze so angepasst, dass der Zubau von grösseren Anlagen gestärkt wird.

Der Solothurner Regierungsrat stimmt diesen Anpassungen zu. Insbesondere werden die Vereinfachungen im Bereich der Photovoltaikanlagen begrüsst. Er macht jedoch auch darauf aufmerksam, dass bei der Förderung von kleinen Anlagen der administrative Aufwand kritisch überprüft werden soll, um weitere Kostensenkungen von Solarstrom zu ermöglichen.